

14 Sports

Football/Ouverture du championnat de la sous-ligue d'Owendo

CF Altesse crée la surprise d'entrée

PSNB

Owendo/Gabon

TOUTES les catégories ont pris le départ de ce championnat samedi dernier. Le stade du Lycée technique national Omar Bongo a abrité les trois rencontres prévues pour la circonstance.

En première heure, dans la catégorie des minimes, CF Altesse et Olympique de Bissegue ont ouvert le bal. Un match très ouvert d'autant qu'il opposait Bissegue (champion de la saison dernière, vainqueur de la coupe de la sous-ligue, du trophée des champions et vainqueur de la Super coupe) à la formation du CF Altesse (vice-champion).

Au terme des 80 minutes réglementaires, c'est l'équipe du CF Altesse qui a finalement créé la surprise en s'imposant difficilement (2-1). A la grande satisfaction du coach Joseph Mabi-gnath, qui pense qu'en



Photo : Prospère Sax Néé Belalié

Le milieu de terrain de Bissegue, Ebe Ndong (maillot blanc), tente de manoeuvrer deux adversaires de Kane FC.

dépit de la forte chaleur, ses poulains avaient compris le système de jeu adverse, et réussi à vaincre le signe indien.

Chez les cadets, ce fut l'occasion pour l'Olympique de

Bissegue de se ressaisir devant l'AC Gabao. L'équipe entraînée par Achille Mamboundou s'est imposée (2-1). Un doublé de Bouli Mbaya (13e et 21e minutes). Pour sauver son

camp de l'humiliation, Nick Benga va profiter d'une chaude alerte pour réduire le score en inscrivant l'unique but de l'AC Gabao. Le match très attendu de cette journée inaugurale

opposait, en dernière heure, dans la catégorie senior D4, l'équipe de Doumeya FC à celle de Kane FC. Une rencontre engagée et très physique.

Après des accélérations et

de multiples occasions, les joueurs de Doumeya FC vont se signaler. Les éléments du coach Vianney Nze vont profiter de cette domination pour inscrire successivement 3 buts par Ndinga, Ulrich Monda et Mbaye Ndong.

Voyant le danger arriver et après quelques infiltrations assez pertinentes, Eric Ndong, d'un tir puissant, réussi à réduire la marque pour Kane FC, un ballon qui frôle la transversale avant de se loger au fond des filets. C'est sur le score de 3-1, au terme des 90 minutes, que l'arbitre Messie met fin à cette dernière rencontre du lancement des championnats de la sous-ligue d'Owendo.

Une première journée réussie pour cette sous-ligue dont les activités avaient débuté le week-end précédent par l'organisation de la Super coupe, remportée par Doumeya FC, AC Gabao et l'Olympique de Bissegue, dans leurs catégories respectives.

Basket-ball/Dans la perspective de l'élection à la tête de la Fédération gabonaise de basket-ball

Léopold Evah en opération de charme à Port-Gentil

J-P A

Port-Gentil/Gabon

Candidat à la candidature à l'élection à la tête de la Fégabab, qui a lieu le 30 décembre prochain, l'ancien président de la Ligue de basket-ball de l'Estuaire a, dernièrement, rencontré à "Copa Cabana" les animateurs de cette discipline à Port-Gentil.

« **JE** connais la situation du basket-ball gabonais. On a actuellement des saisons qui ne se terminent pas, des catégories qui ne jouent pas, au seul motif que nous avons perdu une classe de dirigeants rigoureux qui dénoncent les malversations. En peu de

mots, je dirai que les actions antérieures me ramènent au-devant de la scène. ».

C'est en ces termes que Léopold Evah, candidat à la candidature de la Fégabab, en opération de charme à Port-Gentil, a ouvert les débats devant des clubs de basket-ball de la ligue de l'Ogooué-Maritime, en présence du président de ladite ligue, Loïc Dilindi.

On retiendra que Léopold Evah, qui aspire à diriger la Fédération gabonaise de basket-ball, a une expérience avérée qu'il voudrait mettre au profit du basket-ball gabonais. En effet, de 1997 à 1998, il a occupé la vice-présidence de Capo basket-ball club, de 1999 à 2002, il est pré-



Photo : JP Allongo

Candidat à l'élection à la tête de la Fégabab, Léopold Evah affirme disposer d'une solide expérience.

sident de la ligue de l'Estuaire. Durant cette mandature, on a noté une organisation dynamique

et structurelle de la ligue, plusieurs compétitions organisées, des championnats réguliers de D1 et D2

masculin et féminin, la création de la Super coupe Ambourouet... Il a été président actif de

la formation de Libreville Basket-ball Club (LBBC), avec laquelle il a raflé des titres. Saison sportive 2006-2007 : champion junior et vainqueur de la coupe de la ligue; 2007-2008 : champion junior et vainqueur de la coupe de la ligue. Cette formation est également sacrée championne de l'Estuaire en 3e division.

La restructuration de l'administration, la formation et l'engagement sont les trois piliers qui permettront au candidat Léopold Evah de mener à bien la barque Fégabab. Avant de quitter ses interlocuteurs, il a organisé une séance de questions-réponses. Un exercice au cours duquel le candidat s'en est bien sorti.

Tennis de table/Ligue de l'Ogooué-Maritime

Remise du patrimoine au nouveau président

J-P A

Port-Gentil/Gabon

APRÈS le changement intervenu à la tête du bureau directeur de la ligue de tennis de l'Ogooué-Maritime, où Rano Ranoke Robistone a succédé à Pépin Mouloungui (lire notre édition du 05 décembre), le patrimoine de la ligue utilisé par l'ancien bureau a été

remis, jeudi dernier, au nouveau président. C'était au cours d'une réunion d'informations à l'intention des membres du bureau à Sainte Barbe.

Le patrimoine dont il s'agit est composé d'une chemise de dossiers, des statuts de la Fédération gabonaise de tennis de table (FGTT), d'un cachet et d'un encrier. Mais, avant de procéder à la remise de celui-ci, le président sortant a, dans un



Photo : JP Allongo

Pépin Mouloungui (chemise rose) remet symboliquement les dossiers à son successeur, Robistone Rano Ranoke.

esprit sportif, tenu à féliciter son successeur pour avoir pensé à lui : « *Je tiens à féliciter mon successeur de m'avoir convié à cette réunion. Je saisis cette opportunité pour dire aux uns et aux autres que je serai physiquement avec vous, pour vous accompagner dans cette lourde mission* », a précisé Pépin Mouloungui, tout heureux de prendre part à la rencontre initiée par son successeur

et jeune frère.

En retour, Rano Ranoke Robistone a remercié son prédécesseur d'avoir accepté de prendre part à la réunion, et d'avoir promis d'être à ses côtés durant son mandat. Ce qui est une façon de se faire bien épauler, car, pour réussir dans un tel challenge, il ne faut pas tourner le dos aux membres de l'ancien bureau. Ils peuvent servir de conseillers.